# Fotografía Primer Año The Fantasy Studios





# Fotografía de Bebé The Fantasy Studios



### ¿Por qué fotografías del Primer Año?

iPorque hay que celebrarlo! Se trata de una sesión muy chula, donde combinaremos una parte de fotos del peque y fotos familiares, y al final... iA bañarse! Os podéis imaginar la cantidad de situaciones divertidas que pueden aparecer...

#### ¿Dónde hacemos las fotos?

Las fotos de bebé las realizamos en el aire libre y en nuestro estudio si el tiempo no acompaña. Podemos ir a bosques con playas al lado, o a vías de tren abandonadas con ríos... ¡Es súper bonito! Y también nos puede esperar nuestro estudio calentito para jugar con el pastel :D





### ¿Qué tengo que traer?

Nosotros tenemos atrezzo muy divertido: tiendas de indios, barquitos de vela, cestos, sillitas... Lo único que tenéis que traer es la tarta (si queréis hacer tarta, claro). Nosotros os daremos algunas recomendaciones, pero estamos abiertos a cualquier estilo repostero: P

## ¿Qué precio tiene?

La sesión de bebé tiene un precio de 235€ IVA incluido + 30€ por la tarta, si las hace nuestra repostera favorita. En el caso de realizarse en fin de semana, el precio es de 285€. En ella entregamos 20 fotos en formato digital .jpg en máxima calidad, sin ninguna firma ni marca de agua y editadas con mucho mimo. Para nosotros es muy importante poder mostrar alguna de las fotografías realizadas en la sesión, dado que se trata del único modo de compartir nuestro trabajo. En el caso de que no se quieran publicar las fotos, se sumaran 30€ al precio final del pack contratado.